

El ministro Diego Santilli, criticó hoy al gobierno nacional por plantear la discusión en torno a la basura en términos de "capitalinos versus bonaerenses". "Apostamos a una política integrada y de unidad porque en estos temas sensibles tenemos que apostar a una visión conjunta y no a la divisoria de aguas", dijo Santilli.

Entre sus cuestionamientos, el funcionario de la Ciudad se preguntó "a quién se le ocurre amenazar diciendo que las calles de Buenos Aires llegaran a estar saturadas de basura. ¿Acaso no estaríamos poniendo de rehenes a la gente?", agregó.

"Le llevaré en persona a la Presidenta (Cristina Fernández) un changuito de supermercado como usaban nuestras abuelas. Que ella lo use y lo muestre, ayudará más a la conciencia nacional sobre la cuestión ambiental, que esta absurda pelea sobre la cantidad de basura que genera la ciudad versus la provincia", expresó Santilli.

El ministro del gabinete de Mauricio Macri, en un comunicado, señaló que el medio ambiente "no tiene división geográfica ni política", y comentó que la naturaleza "no distingue en qué lado de la (avenida) General Paz está, porque es previa a la llegada del hombre".

Para Santilli, en tanto, "lo importante es reducir la cantidad de basura" que generan los habitantes y "aprender a reciclar" los residuos.